

Jahresbericht Kinderfeuerwehr 2024

Das Jahr 2024 startete für die Kinderfeuerwehr mit 13 Kindern im Alter von 6-9 Jahren.

Nach einem erfolgreichen Einsammeln der Weihnachtsbäume im Januar war die Kinderfeuerwehrkasse wieder gut gefüllt, so dass uns im Laufe des Jahres Ausflüge wie ein Besuch im Kino, eine Lehrstunde im Chemikum und ein Besuch in der Eisdielen ermöglicht wurden. Danke an der Stelle nochmal an alle, die uns jedes Jahr helfen, dass durch diese Spenden eine abwechslungsreiche Kinder- und Jugendarbeit in unserer Feuerwehr möglich ist.

Zum Thema Feuerwehr standen im letzten Jahr Übungen wie ein Hydrantenlauf, ein Atemschutzparcours und viel theoretisches Wissen zur Erlangung der Tatzprüfung auf dem Programm. Die Tatzprüfung wurde im letzten Jahr von allen Kindern abgelegt und bestanden. Darauf sind wir sehr stolz.

Im Laufe des Jahres durften wir drei große Feuersalamander in die Jugendfeuerwehr übergeben, konnten aber auch zwei neue Feuersalamander dazugewinnen, so dass wir derzeit 12 Kinder haben. Das erfreuliche: wir haben derzeit 6 Jungs und 6 Mädchen, wodurch ja vielleicht in ein paar Jahren die Frauenquote in der Einsatzabteilung mal erhöht werden könnte.

Ich bedanke mich ganz herzlich für die tolle Unterstützung bei meinen drei Betreuerinnen Giulia, Svenja und Sarah und die uneingeschränkte Hilfsbereitschaft unserer Wehrführung.